

# *Covid-19: Cuba comptabilise 1 383 patients rétablis*

---



La Havane, 14 mai, (RHC).- 57 patients de Covid-19 ont quitté l'hôpital dans tout le pays, ce qui porte à 1 383 le nombre total d'arrêts de maladie émis à Cuba.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique, a d'autre part indiqué que les laboratoires spécialisés de notre pays avaient étudié pendant la journée de mercredi 2 013 échantillons dont 20 se sont avérés positifs à la Covid-19. Cuba recense au total 1 830 cas.

Le Dr Durán a tenu à faire remarquer le haut pourcentage de cas asymptomatiques. Sur les 20 cas confirmés hier 17 ne présentaient aucun symptôme de la maladie.

Aucun décès n'a été enregistré pendant la journée d'hier.

Le directeur national d'épidémiologie a dit que le bilan général est encourageant mais que les risques restent élevés à cause justement de la présence de patients asymptomatiques dans les communautés.



**Radio Habana Cuba**